

Presse-Info

Errichtung eines neuen Schalthauses in Sülz erfordert Verkehrseinschränkung auf der Luxemburger Straße

Die KVB errichtet in Sülz im Umfeld der Stadtbahn-Haltestelle „Weißhausstraße“ ein neues Schalthaus. Dies ist notwendig, da die entsprechende Betriebstechnik bisher in der Fußgängerbrücke über die Luxemburger Straße untergebracht war. Diese Brücke wird abgerissen. Der Bau beginnt am Montag, 28. August, und dauert voraussichtlich bis zum Jahresende 2023.

Um die Bautätigkeit durchführen zu können, muss jeweils im Zeitraum von 9 Uhr bis 15 Uhr die linke Fahrspur der Luxemburger Straße in Fahrtrichtung Barbarossaplatz im Streckenabschnitt zwischen Universitätsstraße und Greinstraße auf einer Länge von ca. 250 Metern gesperrt werden. Der Straßenverkehr in Richtung Barbarossaplatz kann den Baustellenbereich ohne Einschränkung passieren. Jedoch entfällt dann die Wendemöglichkeit auf der Luxemburger Straße sowie die Möglichkeit, von der Universitätsstraße und Luxemburger Straße kommend, in die Greinstraße abzubiegen.

- STA -